令和5年度





TEL 086-480-0580 FAX 086-480-0584 E-mail kanda@kurukuru.or.jp/ http://kanda.kurukuru.or.jp/

新年度がはじまって 1 か月。お家の人と離れるときの涙もいつの間にか笑顔に変わり、新しい生活にも少しずつ慣れてきたようです。朝、登園してくる子どもたちからは「おはよう」の元気な声が聞こえてきます。 気候が良いこの季節!しっかり戸外で体を動かす運動遊びや園外散歩を楽しんでいきたいと思います。

В	曜	行 事 予 定
1	月	安全点検
2	火	子どもの日 布団(乳児)
3	水	憲法記念日
4	木	*6月の行事予定*
5	金	子どもの日乳児運動会 6/3(土)歯科健診6/7(水)
6	土	(立夏) 水遊び開き 6/26(月)
7		
8	月	フリー参観(幼児)個人懇談(全員)(~6/9)
9	火	体操教室(4・5歳児)
10	水	健脚
11	木	
12	金	避難訓練 布団(幼児)
13	土	
14		母の日
15	月	測定週間
16	火	硬筆(4・5歳児) 食事連絡会
17	水	健脚
18	木	
19	金	★ 布団(乳児)
20	土	
21		家庭の日
22	月	口座振替日
23	火	体操教室(4・5歳児) あいさつ運動(5 歳児)
24	水	健脚
25	木	尿検査①
26	金	尿検査②   乳児運動会総合練習
27	土	
28		
29	月	
30	火	硬筆(4・5歳児)
31	水	健脚

※22日(月)は口座振替日となっています。 19日(金)までに入金をお願いいたします。 ※タオル・雑巾の寄付ありがとうございました。

### 今月の生活と遊び

- \*戸外での活動を中心にしっかり動いて遊び、自然の中で草花や虫たちとの出会いを大切にしていきます。
- \*朝夕や日によって、気温差が大きく 新しい生活の疲れも出やすいです。 しっかり食べてしっかり寝て元気に 登園しましょう。

#### \*健脚運動(幼児組)\*

散策を楽しむ散歩とは区別し、体力作り を目的に健脚運動を一年間、継続してい きます。(暑さ・寒さの厳しい月はお休み)

### \*プレゼント製作について\*

5月(母の日)・6月(父の日)・9月(敬老の日)がありますが、近年では、家族形態が多様化しており、家庭環境もそれぞれあります。そのような現状を踏まえた上で今年は11月19日の"家族の日"にお家の方へ感謝の気持ちを込めたプレゼントを作ります。持ち帰る日をお楽しみに!

#### \*あいさつ運動(5歳児)\*

年長児として優しさや責任感が芽生え始めたそら組の子どもたちが、今年度も【あいさつ運動】を行います。【挨拶する】喜びや大切さに気付き、園全体に気持ちの良い挨拶が広がっていくように、保護者の方も気持ちの良い挨拶をお願いします。

### \*送迎時のおねがい\*

駐車場混雑解消や園庭でのケガ・事故防止のため、音楽が鳴り始めたら速やな降園にご協力ください。また、坂下の十字路では必ず一時停止(完全停止)をしてください。安全確保の点から、送迎に携わるすべての方々にお伝えいただき、ご理解とご協力をお願いします。

### ☆ほし組(O 歳児)☆

新しいお友だちを迎えて、5人でスタートしました!園生活にも少しずつ慣れ、笑顔を見せてくれる事が増えてきました。お外では、シャボン玉を見て手を伸ばす姿や暖かくて気持ちよくなりウトウト眠ってつかまり立ちができるようになったりする姿も見られましたよりまったのする姿も見られましみです。これからも、1人ひとりを保護者のみなさまと温かく見守りながら、一年間楽しくいきたいと思うがある。

# ☆うみ組(2歳児)☆

新しく3人のお友だちを迎え、 24人で元気いっぱいスタートしました。 お外遊びが大好きな子どもたちは、自分の ロッカーやマークを覚えて帽子を一人での りに行くことができるようになりました。 お外に出ると「ちょうちょ!とんでる」「み て~おはな」など春をたくさん見つけてます。 えてくれますりまた、小さなてんとうかわ れると興味津々でじっと見つめるかわい姿も見られましたよ。これからも季的 いい姿も見られましたよ。これからも季的 して、楽しく過ごしていきたいと思います。 一年間よろしくお願いしますり

### ☆かぜ組(4 歳児)☆

新しいお友だち 1 人迎え、25 人でスタートしました。新しい緑色の名札と帽子を身につけて、新たな生活への緊張と不安を感じながらも、1 つ大きくなった喜びを感じ、自信に満ち溢れています。「このダンゴムシ探しに夢中の子どもたち。「このダンゴムシはおおきいからおとうさんだんごむしかな」「こっちは赤ちゃんダンゴムシみつけたよ」とお友だちと会話を楽しみながら探しています。毎日楽しく充実した日々を送りながら、成長を温かく見守っていきたいと思います。一年間どうぞよろしくお願いします。



# ☆つき組(1 歳児)☆

新しいお友だちを8人迎え、18 人でスタートしました。最初は新しい環境 に戸惑い涙の出る日もありましたが、保育 者とたくさん触れ合いながら、少しずつ園 生活に慣れてきています♪園庭に出ると好きな遊びを見つけたり、気になる所へ探索 に行ったりして楽しんでいますよ☆砂場で ごちそうを作って保育者に持ってくる姿や トンネルから「ばあ!」と顔を出すかわいい姿も見らます(\*^-^\*)これからもももいい い姿も見らます(\*^-^\*)これからももっとしようね♡一年間どうぞよろしくお願いします!!

### ☆にじ組(3 歳児)☆

新しく3人のお友だちを迎えて 27人の子どもたちと一緒にスタートしました。1つ大きくなった喜びと共に、環境の変化への戸惑いや不安な姿が見られる子もいましたが、保育者とのやりとりや大好きな外遊びを楽しむ中で、少しずつ慣れてきな外遊びを楽しむ中で、少しずつ慣れてきないます。園庭では、たんぽぽやだんごむしを見つけて「みつけたよー!」と教えてくれたり、体をしっかり動かしたりしてくれたり、体をしっかり動かしたりとしたがら、子どもたちと一緒に色々なことを経験しながら、毎日楽しく過にしていきたいと思います。一年間どうぞよろしくお願いします。

# ☆そら組(5歳児)☆

新しいお友だちを迎え、26名で元気いっぱいスタートしました。保育園で一番大きいクラスになり「そらぐみだから」と良い姿勢で話を聞いたり、時計を見て行動したりなど一人ひとりが頑張る姿が見られるようになりましたより戸外では、集団遊びを楽しむようになり、引っ越し鬼やけいドロなど「いっしょにやろ~!」と友だちを誘って遊ぶことができるようになりました。時には意見の違いから涙が出ることもありますが、互いの思いを伝え合い、解決できることも増えました。子どもたち自身の力を信じ、見守りながら一年間楽しく過ごしていきたいと思います!